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нуровской первички ещё в 
2008 году. И с тех пор неу-
станно дарит окружающим 
хорошее слово и искрен-
нюю улыбку. Она заслу-
женно является почетным 
ветераном округа.

Нина Николаевна Ро-
гожина – председатель 
Горевской первички с 2010 
года. Такой человек умеет 
любить жизнь, мир, людей 
без всяких условий. В этом 
году участвовала в област-
ном поэтическом конкурсе 
имени Бориса Жукова  и 
завоевала третье место в 
номинации «Родом из дет-
ства».  А также почётный вете-
ран Ковернинского округа.

Валентина Николаевна Ста-
роверова, председатель Гаври-
ловской первички, из тех лю-
дей, после общения с которыми 
остаётся хорошее настроение, 
светлое и тёплое чувство. Она 
тоже является почетным вете-
раном округа. Екатерина Анато-
льевна Галкина – председатель 
Анисимовской первички с 2019 
года. Екатерина Анатольевна с 
честью и достоинством идёт по 
своему пути и везде её встре-
чают с любовью и уважением. 
Ольга Владимировна Половин-
кина председательствует в Ша-
дринской первичке с 2020 года. 
Работает с душой и энтузиаз-
мом.

Анна Степановна Голубе-
ва – председатель Хохломской 
первички с 2021 года. Как все 
про неё говорят, это островок 
позитива в нашей жизни. Нина 
Алексеевна Воробьёва, пред-
седатель Белбажской первички 
с 2022 года, вкладывает в рабо-
ту всю свою энергию и свобод-
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Нижний Новгород
Новая партия смарт-

браслетов для пожилых лю-
дей поступила в районные 
управления соцзащиты в 
рамках проекта «Кнопка по-
мощи», реализуемого регио-
нальным отделением Союза 
пенсионеров России. 

Главные партнеры проекта 
– ПИМУ, Гериатрический центр, 
Правительство Нижегородской 
области и Министерство соци-
альной политики региона.

Для социальных работни-
ков пройдут обучающие семи-
нары по использованию «умных 
часов» и консультации врачей-
гериатров, затем 300 смарт-
браслетов будут распределе-
ны среди пожилых подопечных 
Комплексных центров.

Напомним, что смарт-
браслеты помогают при экст-
ренной ситуации. Когда чело-
веку неожиданно стало плохо, 
одним нажатием кнопки можно 
отправить сигнал о помощи на 
телефон родственников или со-
циальных работников, занесен-
ных в базу устройства. Также с 
помощью умного браслета мож-
но контролировать свой пульс и 
давление, отправлять сообще-
ния и принимать звонки.

***
В Нижегородской области 

стартовал инклюзивный про-
ект «Лидеры безграничных 
возможностей»

Цель проекта – развитие 
мотивации и лидерского потен-
циала людей с ограниченными 
возможностями здоровья или 
инвалидностью, а также рас-
ширение кадрового потенциала 
области путем их привлечения к 
трудовой деятельности и вклю-
чения в общественную жизнь.

Среди участников проек-
та – люди с ограниченными 
возможностями здоровья или 
инвалидностью в возрасте от 
18 до 45 лет, родители детей с 
ограниченными возможностями 
здоровья или инвалидностью, 
участники СВО, получившие 
травму, инвалидность, соци-
альные предприниматели и ру-
ководители НКО.

Дзержинск
В сентябре в г. Дзержинске 

состоялся девятый по счёту 
Международный фестиваль 
культуры и спорта среди лю-
дей с инвалидностью «Окский 
ПараФест 2024».

Фестиваль проходил на тер-
ритории лагеря «Город спорта». 
Соревнования проходили по 
самым разным дисциплинам – 
от спринта на колясках до фех-
тования.

В фестивале приняли учас-
тие около 200 спортсменов из 20 
регионов Российской Федера-
ции, а также Луганской Народ-
ной Республики, гости из Рес-
публик Молдова и Беларусь.

Спортсмены участвовали 
в различных мастер-классах 
и спортивных дисциплинах по 
фигурному вождению, фехто-
ванию и спринту на колясках, 
настольному теннису, дартсу, 
бочча, шашкам, биатлону, шаф-
флборду.

Многоопытный руководи-
тель, она всегда помогает дру-
гим председателям первичек: 
Людмиле Николаевне Земля-
никиной, Татьяне Борисовне 
Двоеглазовой, Вере Петровне 
Колесниковой, Валентине Ива-
новне Малышевой. Естествен-
но, все они побывали на отчёт-
но-выборных собраниях друг у 
друга, внимательно слушали, 
делились впечатлениями. 

В первичках Вахтана об-
щественная работа постав-
лена хорошо, могу это за-
свидетельствовать с полной 
уверенностью. В клубе «Бе-
региня», например, женщины 
вяжут, читают стихи, готовят 
подарки для воинов СВО – в 
общем, плодотворно проводят 
время.  На фронт регулярно 
отправляют маскировочные 
сети, носки, перчатки, утеплён-
ные спортивные костюмы, про-
дуктовые посылки, заклады-
вая в них и сладости.

Мероприятия, о которых 
много говорили на собраниях, 
– это самые яркие и содер-
жательные. Алевтине Вален-
тиновне Лебедевой помогали 

Лидия Яковлевна Замятина 
возглавляет первичку № 3 уже 
двадцать лет. Жизнерадостная, 
отзывчивая, приветливая жен-
щина. Первичкой № 1 с 2006 
года руководит Мария Григо-
рьевна Гальцева. Очень забот-
ливая, всегда старается помочь 
своим подопечным. И что инте-
ресно, обе они являются почет-
ными ветеранами Ковернинско-
го муниципального округа.

А  вот Людмила Константи-
новна Полякова – руководитель 
молодой, и у неё очень боль-
шой участок, но как она сама 
говорит: "Я справлюсь".

Всегда много интересных 
идей в коллективе, возглавляе-
мом Людмилой Ивановной 
Лариной. К тому же она еще и 
возглавляет местное отделе-
ние Союза пенсионеров с 2016 
года. В этом году правление вы-
двинуло кандидатуру Людмилы 
Ивановны на звание «Почетный 
ветеран Ковернинского муници-
пального округа».

У Антонины Александров-
ны Репиной есть свой девиз: 
"Людям надо помогать! А если 
это инвалид, тем более". И са-
дится Антонина Александровна 
летом на велосипед, а зимой на 
автобус и едет в ближайшие де-
ревни к своим подопечным.

Первичку № 5 два года воз-
главляет Анна Юрьевна Круг-
лова. Она активно включилась 
в работу и ответственно отно-
сится к нуждам инвалидов. Та-

Всё лучшее – от человека 
Â Êîâåðíèíñêîé ðàéîííîé îðãàíèçàöèè ÂÎÈ íà-
÷àëèñü îò÷ёòíî-âûáîðíûå ñîáðàíèÿ â ïåðâè÷-
íûõ îðãàíèçàöèÿõ. Â êîíöå àâãóñòà íà çàñåäàíèè 
ïðàâëåíèÿ áûë ñîñòàâëåí ãðàôèê èõ ïðîâåäåíèÿ. 
Ñ òðåòüåãî ñåíòÿáðÿ ýòó êàìïàíèþ óæå íà÷àëè 
ïîñåëêîâûå ïåðâè÷êè.

кой же председательский стаж 
у Анны Петровны Райковой. У 
неё большое желание помогать 
людям. Альбина Михайловна 
Жунина возглавляет первичку 
№ 9 с 2023 года. У неё очень 
большая территория. И она 
садится за руль автомобиля и 
объезжает своих подопечных. 
Татьяна Андреевна Алатырце-
ва возглавляет свою первичку 
всего два года. У неё централь-
ные улицы поселка. Спортив-
ная, позитивная, очень быстрая 
на подъём.

Это всё первички райцент-
ра. А на территориях сельских 
поселений работают один-
надцать организаций. Многие 
председатели с большим ста-
жем работы. Так, Александра 
Нифантьевна Бесчастная воз-
главляет Каменскую первичку 
с 2001 года. Она стремится по-
могать односельчанам в любых 
ситуациях, и они находят у неё 
поддержку и понимание. Алек-
сандра Нифантьевна удостое-
на звания «Почетный ветеран 
Ковернинского муниципально-
го округа». Раиса Анатольевна 
Уткина возглавляет Больше-
крутовскую первичку более 
двадцати лет. Человек неравно-
душный, так как она из разряда 
тех людей, кому до всего есть 
дело. Раиса Анатольевна также 
является почётным ветераном 
нашего округа.

Антонида Семеновна Судо-
бина стала председателем По-

ное время. И совсем недавно 
Скоробогатовскую первичку 
возглавила Зинаида Викторов-
на Стрельцова. 

На территориях сельских 
поселений отчетно-выборные 
собрания пройдут в октябре и 
ноябре. Мы надеемся, что вы-
боры пройдут достойно и члены 
первичек проголосуют за про-
веренных, опытных лидеров 
своих коллективов.

"Все хорошее в природе от 
солнца, а всё лучшее в жизни 
– от человека и его доброты". 
Эти мудрые слова принадле-
жат замечательному писателю 
Михаилу Пришвину. И он, без 
сомнения, прав. Эту истину 
ежедневно доказывают и под-
тверждают своим многотруд-
ным делом все председатели 
районной организации ВОИ. 
Здесь живут и трудятся люди с 
огромными, добрыми и отзыв-
чивыми сердцами. И дай им Бог 
хорошего здоровья и неисся-
каемой энергии.

Татьяна ВЕСЕЛОВА, 
председатель 

Ковернинской ГО ВОИ        

Обещано пополнение

организовать выставки её кар-
тин. Заслуженные работники 
канифольного завода впервые 
за много лет собрались вмес-
те, чтобы вспомнить историю 
этого славного предприятия. 
Теплоходные прогулки по Вол-
ге и Оке, поездка на юг в город 
Судак – события последнего 
года. 

Шахунцы, имеющие ин-
валидность, принимают ак-
тивное участие в областных 
конкурсах. А.В. Лебедева, к 
примеру, выступила ещё и как 
поэт, представила свои стихи 
на конкурс им. Б.Н. Жукова. А 
потом взяла и связала ещё и 
коврик из… молочных пакети-
ков. Ну и рукодельница! Саша 
Балякин, которому не испол-
нилось и 18-ти, выставил на 
конкурс картину, Татьяна Ива-
новна Давыдова — изящные 
игольницы.

Все участники собраний 
отметили активизацию помо-
щи больным сахарным диа-
бетом.  Галина Владимировна 
Парамонова собрала сведе-
ния о вахтанцах, страдающих 
от этого заболевания, и позво-

Финиш кампании
Â îò÷ёòíî-âûáîðíîé êàì-
ïàíèè ïåðâè÷åê ñòàðòîâóþ 
ïîçèöèþ ñðåäè îðãàíèçà-
öèé ÍÎÎ ÎÎÎ "ÂÎÈ", êàê 
ìû ñîîáùàëè, çàíÿëà Áî-
ãîðîäñêàÿ. Çäåñü ïåðâûå 
ñîáðàíèÿ ñòàëè ïðîâîäèòü-
ñÿ åùё â íà÷àëå èþíÿ.

А в сентябре богородчане ин-
формировали редакцию, что  от-
чётно-выборная кампания перви-
чек финишировала! Оправдалось 
наша уверенность, что организа-
ция первой в области её закончит.

Один из основных итогов пос-
ледних лет, как подчёркивает пред-
седатель Богородской организации 
ВОИ Михаил Леонидович Бадин, 
является увеличение её числен-
ности. Ещё несколько лет назад 
она насчитывала около четырёх-
сот человек. А в сентябре 2024-го 
– уже 570! И останавливаться на 
этой цифре, похоже, в Богородске 
не собираются.  Причина увеличе-
ния численности объясняется про-
сто: большой интерес у социально 
незащищённых людей вызывает 
деятельность ВОИ. Очень уже за-
метна она в Богородске. Даже крат-
кое перечисление добрых дел мо-
жет надолго затянуться. 

Впереди у богородчан район-
ная отчётно-выборная конферен-
ция. Они намечают её провести в 
2025 году.

Светлана ИСАКОВА

Â ïîñёëêå Âàõòàí ó íàñ ïÿòü ïåðâè÷íûõ îðãàíè-
çàöèé ÂÎÈ. Ãàëèíà Âëàäèìèðîâíà Ïàðàìîíîâà 
– ïðåäñåäàòåëü ñàìîé çíà÷èìîé èç íèõ, ó íåё 
íà ó÷ёòå ñîñòîÿò 42 æèòåëÿ.

нила в районную организацию 
ВОИ: дескать, помогите. И мы 
помогли. Глюкометры пер-
вички получили бесплатно, а 
тестовые полоски удалось ку-
пить по цене дешевле на 200, 
а то и 300 рублей, чем в наших 
аптеках. 

Надо ли говорить, как 
это повышает привлекатель-
ность общества инвалидов 
для местных жителей? Значит, 
будем надеяться на пополне-
ние наших рядов. Вахтанские 
председатели первичек обе-
щали активизировать работу в 
этом направлении.

Валентина ХЛЫБОВА, 
председатель 

Шахунской РО ВОИ


